



Irritation in der Liturgie

Description

Kirchen-Geschichten

Foto: Maria-Theresia Gresch

Frühmesse im Salzburger Dom,
Übertragung auf Bibel TV,
eine schlichte Eucharistiefeier.
Schöne Einstimmung in den Tag.
Plötzlich stutze ich.

Die übliche Antwort der Gemeinde vor der Kommunionsspendung hat mich irritiert.
"Herr, ich bin bedürftig, dass du eingehst unter mein Dach..."

Ich bin sehr berührt über die sprachliche Änderung, denn sie trifft mein Innerstes,
meine Sehnsucht nach inniger Begegnung mit Jesus.

Vielleicht braucht es manchmal so Erschütterungen, wie die Corona-Pandemie, um eigene Sehnsüchte neu zu entdecken.

Die eigene Bedürftigkeit einfach mal zu benennen.

Dann lässt sich auch die derzeitige Kirchenkrise besser bewältigen.

[Maria-Theresia Gresch](#)